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本报潍坊 8 月 8 日讯 (记
者 董惠 孙翔) 8 日，潍坊
市民小陈反映，潍坊一旅行社
推出的“云南双飞六日游”要
价 2660 元，但是仅来回机票就
要 25 0 0 元，怀疑其为“零负
团”，记者调查发现，潍坊旅
行 社 打 出 的 低 价 游 ， 多 冠 以
“品质”之名。

潍坊市民小陈计划和同学
在 暑 假 去 云 南 游 玩 。 8 日 下
午，小陈去了潍坊一家旅行社
咨询时，对该社推出的一款云
南 游 产 品 的 价 格 颇 感 意 外 。
“品质云南双飞六日游”只要

2660 元。小陈告诉记者，该旅
行社向她承诺，住宿为准三星
级酒店，他们拿到的机票是 6 折
的。“云南机票即使 6 折双飞也
在 2500 左右，而且还是准三星酒
店，这样的报价，看起来连成本
都不够啊？” 小陈充满了疑惑。

记者随后探访了该旅行社，
一名工作人员表示，现在旅游线
路不赚钱。导游待遇又不好，主
要还是通过购物拿点回扣。

随后记者以游客身份探访
多家旅行社，发现许多线路都冠
以“品质”之名，如港澳品质五日
游、港澳品质特价团等，这些线

路的价格都非常的吸引人，通常
仅机票和住宿成本就能接近这
个价格。以某旅行社的港澳游为
例，“自由团”、“纯玩特价团”
等高出相同线路“品质团”2000
块钱左右。直飞往返的“品质团”
报价只有 2080 元。

对于通过购物拿回扣的问
题，记者走访了潍坊多家旅行
社，大多数工作人员都承认有

“零负团”。“现在旅游业竞争这
么厉害，光潍坊就有 160 多家，
价格压的低；尤其今年世博一线
独 热 ， 其 他 旅 游 线 路 受 到 影
响，很难保证发团。所以，很

多线路都赚不到钱。”一名旅
行社的工作人员对“零负团”
毫不避讳，“购物点是有的，
但潍坊竞争激烈的情况下，并
不会逼迫游客购物。”

对于港澳游，一家旅行社
的工作人员告诉记者，如果是
带小孩或者老人，“品质游”
需要加价一千五百元左右，因
为小孩和老人被认为是没有购
买力的。记者问导游会不会逼
迫游客买东西时，该工作人员
有些含糊其辞，称内地导游不
会逼迫，对于香港导游则没有
发表意见。

一位
不愿意透
露姓名的
旅行社工
作人员告
诉记者，
一 般 来
说， 3000
左右的云
南 游 线
路，都会安排购物点。游客虽
然要“配合”导游进去这些购
物点，却不一定要买东西，主
要 就 是 帮 导 游 赚 取 “ 人 头
费”。

双飞六日游团费仅比来回机票多 160 元

低价“品质团”疑为“零负团”

8 日，在潍坊火车站，
市民正在排队购票。据火
车站工作人员介绍，目前
每天的学生买票量大约占
到 2 成，随着开学日期临
近学生购票的比例还会上
升。火车站每天的旅客发
送量在 1 . 1 万人次左右，
预计本月 20 日至 9 月初
达到旅客发送高峰。

本报记者 孙国祥
摄影报道

开学临近

购票高峰来临

本报 8 月 8 日讯
8 月 7 日 17 时，益家园
2010 年狂欢夜宴盛大开
幕 ， 活 动 现 场 人 流 如
织，高潮迭起，体现了
鸢都家装业主对益家园
超市的肯定与厚爱，同
时证明了益家园在鸢都
消费者心目中的地位。

本次活动，益家园

推出了史无前例的震撼
折扣，材料、家具折扣
低至 3 . 5 折，超值的实
惠引爆活动现场！

据了解，活动当日
超市人流达到 13000 人
次，广场车辆近 30 0 0
辆，停车位同时停放达
到 1980 辆车，人次、
车次再创历史新记录！

益家园

狂欢夜宴盛大开幕

机场路

部分路段限行
本报 8 月 8 日讯(记

者 王琳) 8 日，记者
从潍坊市公安局了解到，
为了确保机场路交通有
序、安全、畅通，预防和减
少道路交通事故，经市政
府研究同意，从 8 日起对
机场路部分路段实行限
制通行管理。

为了规范道路通行
秩序，加强机场路交通
管理，8 日起城区宝通
街至机场南路的机场路
段，将在全天 24 小时内
实行通行限制管理。中

型(含)以上载货汽车(车
长在 6 米以上或载质量
大于等于 4500kg 的载
货汽车)、低速载货汽车
及拖拉机，被列为限制
通行的车辆。

记者采访了解，以
上几类限制通行的车辆
如 果 需 要 进 入 限 行 路
段，车辆所有人或驾驶
人可持驾驶证、车辆行
驶证及单位介绍信或身
份证明到公安机关交通
管理部门办理道路通行
证。

本报 8 月 8 日讯(记者 李涛) 5
日，鸢都的上空飘起了大雨，记者走访
市区部分小区发现，自行车、电动车停
车棚缺失者颇多，特别在一些新建小
区，通道边各式各样的自行车、电动车
只能任凭风吹雨打。而一些物业反映，
开发商当初根本没规划小区车棚，居民
入住后才发现无地可建。

5 日，上午九时许，在华景新城，
一位居民披着雨衣来到一辆摩托车前，
车座早已被雨水打湿，中年男子用一个
方便袋套在座子上骑车而去。

在文锦苑、虞中社区，记者也没有

发现能够挡风遮雨的停车棚。记者骑电
动车来到中央丽景小区，询问小区保安
是否有自行车、电动车停车棚时，保安
告诉记者在 21 号楼附近有一个简易车棚，
记者沿着小区转了一圈在楼层一侧看到
了所谓的用几根钢管撑起的简易车棚。

随后，记者采访了几家小区物业公
司，当问及为何不增建一部分自行车、电
动车停车棚时，工作人员的答复如出一
辙：当时建房子只考虑汽车停车位的问
题了，对自行车、电动车这一块没有考
虑，也没有规划。

华景新城物业工作人员告诉记者，

“当时没有规划，现在小区公共绿地和娱
乐健身设施都逐步健全了，也不可能把
绿地给破坏了重新建停车棚子吧。”当问
及是否因为费用管理问题时，该工作人
员告诉记者，“每年的物业管理费都用于
小区公共设施维护和卫生清理，停车棚
问题不牵扯费用问题，就是没有地方
建。”

“现在的开发商都想赚钱，规划时
只考虑汽车了，一个位子好几万甚至十
几万，相比而言，当然不愿意建自行车
棚了，还多占用地方。”家住华景新城
的王女士说。

没利润，开发商一般不规划

新建小区难见自行车棚


